

Cali, enero 22 de 2021.

Buscar



TEMAS DESTACADOS:

[Edictos y Avisos de ley.](#)

[Versión PDF](#)

[Reactivación del Valle](#)

[Congreso Esotérico](#)

■ CVC entregó obras con las que la ciudad recuperó espacios públicos

Cali ya tiene el inicio del Ecoparque Corazón de Pance



Jueves 21 de Enero, 2021

La CVC arrancó el 2021 entregando tres nuevas adecuaciones paisajísticas y ambientales para Cali con las que se están recuperando espacios públicos y con una de ellas se está dando inicio al proyecto de Ecoparque Corazón de Pance.

Se trata del corredor ambiental urbano, CAU, Aguas del Sur (El Embudo y el Banco) y el espacio público del humedal Cañasgordas.

“Quiero destacar que la de El Embudo es la primera obra que visualiza lo que va hacer el ecoparque Corazón de Pance. Los caleños pueden ir, visitarlo y desde allí mirar todo lo que va ser ese gran proyecto. En segundo lugar está El Banco, donde hicimos una recuperación ambiental, paisajística e hidráulica para evitar inundaciones. Allí hicimos puentes y sembramos árboles. Por último, en el humedal Cañasgordas, un humedal desconocido para los caleños, logramos recuperar ese espacio público y hoy se lo entregamos a los caleños”, destacó Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la CVC.

Las tres obras requirieron una inversión cercana a los 1.800 millones de pesos e impactan positivamente un área de 3.500 metros cuadrados en el caso del CAU y de 2.950 metros cuadrados en el humedal Cañasgordas.

La adecuación paisajística y ambiental en el Corredor Ambiental Urbano Aguas del Sur El Embudo (entrada al ecoparque Corazón de Pance), consistió en la construcción de tres edificaciones: baños; Centro de Información, Capacitación y Planificación y almacén de insumos y herramientas, para su

uso y administración del Dagma. Se sembraron 35 árboles, arbustos y plantas ornamentales en 878 metros cuadrados y se empedraron 770 metros cuadrados.



En El Banco, se realizó la construcción de un Sistema Urbano de Drenaje Sostenible, SUDS, cambio de tableta táctil amarilla y adoquín de andén perimetral existente y un puente en estructura metálica, para la conectividad con los demás espacios del corredor. Además se sembraron 21 árboles y 150 plantas ornamentales grandes. En el sitio se retiraron 42 metros cúbicos de escombros y se empedraron 150 metros cuadrados.

“Las obras del CAU van a permitir la conectividad con los Farallones de Cali y la cuenca media y baja del río Pance. Por otra parte se ha hecho entrega de unas adecuaciones utilizando las tecnologías basadas en la naturaleza que son los sistemas de drenaje ambiental sostenible en el sector de El Banco”, destacó Carlos Eduardo Calderón director del Dagma.

En el humedal Cañasgordas se llevó a cabo el cerramiento con tubería galvanizada de dos pulgadas y calibre 16 en el andén perimetral exterior. Se construyó un sistema de manejo de aguas lluvias y se adecuaron accesos.

“Estas eran áreas cedidas por constructoras como parte de la compensación urbanística hace varias décadas pero desafortunadamente luego fueron nuevamente ocupadas. Hoy hace presencia la institucionalidad con estas inversiones y la ciudadanía se va a dar cuenta de que aquí existe un humedal, que es un lugar público y que puede ser visitado una vez las restricciones por la pandemia lo permitan”, destacó Calderón.

“En esta comuna los condominios han tenido que ceder el terreno pero no la han hecho y dejan cerramientos en la parte que le pertenece a la comunidad y eso es grave, por eso ha sido tan importante el trabajo de recuperación de estos espacios que están haciendo aquí”, dijo Emilio La Torre, coordinador del Comité Ambiental de la Comuna 22.

0 Comments

Sort by Oldest



Add a comment...

Facebook Comments Plugin

Cargando Artículo siguiente ...

Privacidad · Condiciones